

**Heidemarie Stephan**

**SPD – Fraktion**

**Neumünster, den 23.05.12**

**Antrag**

Die Verwaltung wird gebeten, das Anliegen der Interessengemeinschaft Holstenstraße Neumünster zu prüfen und zur nächsten Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses den Stand der Umsetzung zu berichten.

**Begründung:**

**Siehe Schreiben der Interessengemeinschaft.**

Neumünster, 08.05.2012

An das  
Bau- Planungs- und Umweltausschuss-Mitglied  
der Stadt Neumünster  
Frau Heidemarie Stephan

**Einbringen eines Anliegens der Interessengemeinschaft Holstenstraße Neumünster zum Thema**

*Anfertigen und Anbringen einer Hinweistafel, mit der Nennung aller Gewerbetreibenden der Holstenstraße, an der Ecke Holstenstraße/Großflecken.*

Sehr geehrte Frau Stephan,

wir bitten Sie, im Namen und Auftrag der Interessengemeinschaft Holstenstraße Neumünster, in die Ausschusssitzung am 24.05.2012, unser Anliegen zum Thema Anfertigen und Anbringen einer Hinweistafel mit der Nennung aller Gewerbetreibenden der Holstenstraße, als Antrag einzubringen.

Wir EinzelhändlerInnen der Holstenstraße sind der Auffassung, dass im Rahmen der Maßnahmen zur Innenstadtbelebung Hinweisschilder notwendig sind. Allerdings sollte hier ein einheitliches Erscheinungsbild von Hinweisschildern in Betracht gezogen werden und weniger eine Vielfalt von Schildern.

Die Holstenstraße, ist neben der Straße Fürstthof, eine der wenigen Inhabergeführten Einkaufsstraßen in Neumünster. Zukünftig eine der interessantesten Einkaufsstraßen für die Stadt Neumünster. Neumünsteraner wie auch auswärtige Kundschaft haben in Zukunft in der Innenstadt die Auswahl zwischen Einkaufszentrumsangeboten und kleinen feinen Exklusiv-Einzelhandelsangeboten der Holstenstraße. Unsere derzeitige Kundschaft bestätigt uns immer wieder unsere Vielfalt an ausgefallenen Angeboten und die positive Entwicklung der Holstenstraße in den letzten Jahren. An dieser Entwicklung wollen wir weiter arbeiten und benötigen hierzu allerdings auch die Unterstützung der Stadt Neumünster, damit die Holstenstraße auch als Einkaufsstraße wahrgenommen werden kann.

Bitte teilen Sie uns mit, wie es in unserer Angelegenheit weitergehen wird. Gerne sind wir bereit, unser Anliegen auch persönlich in Ihrem Ausschuss vorzubringen. Bei Rückfragen stehen Ihnen die Unterzeichnenden gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen und Auftrag der Interessengemeinschaft

  
Ulrike Götting (Holstenstr. 20, NMS)

  
Rainald Hebel